

Bonjour tout le monde,

wir sind gerade auf dem Rückweg von unserem Angoulême- Oranienburg Austausch und wollten euch erzählen, wie es war.

Am Dienstag, den 23.01.24 haben wir unsere Reise begonnen. Am Abend wurden wir herzlich von unseren Gastfamilien empfangen. Am ersten Tag durften wir einen Einblick in den Französischen Schulalltag werfen und den Nachmittag haben wir mit unseren Gastfamilien verbracht.

Die Stadt haben wir am nächsten Tag erkundet. Angoulême est très jolie!

Dabei haben wir eine Rally gemacht und viel von der Stadt gesehen. Freitag haben wir das Comic Festival besucht. Das Wochenende hat jeder individuell mit seinen Corres verbracht und der Montag mit sportlichen Aktivitäten und Spielen verbracht. Nun sind wir auf dem Rückweg und können sagen, es war sehr schön!

Kl. 8/9.

